

電力悪質業者に注意!!

4月から家庭用電力も電力会社を自由に選択できる電力自由化がスタートしました。

これに便乗し、虚偽の内容で電気の新規契約を勧誘したり、必要のない費用を請求したりする悪質業者に注意してください。

【ウソの例】

- ・「契約先の電力会社が倒産したら停電する」
- ・「電力会社を切り替えると新たに電線を引く必要がある」

・・・など

このような不審な勧誘や契約については、注意してください。

さらに、「押し売り」「押し買い」にも注意してください。

また、市内でも県や市の職員を語った還付金詐欺などの「振り込め詐欺」の予兆電話もかかっているようです。

騙されないよう注意してね!!

木太町交番勤務員の紹介

春の人事異動で木太町交番の勤務員が変わりました。

四年目の三原交番所長以下新メンバーで、安全安心な町「木太町」を目指し、さらにかんばります。

これまで同様、よろしく御願い致します。



三原交番所長・岡田巡查長



鈴木巡查部長・森塚巡查



久保巡查長・田川巡查長



星野尾交番相談員

木太町交番だよ!

発行
高松北警察署
木太町交番
☎834-3763

広げよう
安全安心
地域の輪

春の交通安全運動実施中!!

4月6日(水)～15日(金)まで!!

- 自転車の安全利用の推進
- 全座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- 飲酒運転の根絶

木太町内での交通事故が、1件でも減るよう皆さんのご協力をお願いします!



「ゾーン30」って知ってる?

昨年9月に木太地区に『ゾーン30』区域が設定されました。

(右の地図のピンクの区域内)

『ゾーン30』の区域内の道路は、すべて時速30キロに制限されます。

区域の入り口には、右のような道路標識と路面表示があります。

ドライバーの皆さんは、速度を守って、歩行者・自転車の安全を優先した運転をお願いします。



車のナンバープレートは見やすく表示!!

4月からナンバープレートの表示義務が明確化されました。



最近、木太町内で盗難が続いています。注意願います!!
まずは、防犯対策を!!

車上ねらい
下着ドロ
侵入盗